0

SECCIÓN

22/11/2024

LEGISLATIVO



Mesa de debate / Federico Döring (Diputado - PAN) /Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- "Estos organismos autónomos, que de autónomos no tienen absolutamente nada, tienen una larga historia que el PRIAN pretende que olvidemos, era el espacio de las cuotas y de los cuates". Manifestó **Arturo Ávila**.

"Lo que estamos perdiendo con el atropello de ayer es que un solo funcionario, que el criterio de una única persona, que la línea política de un solo funcionario atropelle tus derechos, impida la libre competencia, impida el acceso a la información, te vulnere tus datos personales, impida la evaluación de los programas sociales, impida la interpretación de los resultados de la política social. Eran órganos colegiados que garantizaban la autonomía técnica y operativa". Expuso **Federico Döring**.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9067?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9067&authkey=!AH6fT24LUJ1Zzc0&ithint=video&e=FInCzR